

El Pabellón Ferial de Daimiel ha sido el lugar escogido para acoger este encuentro, organizado por el Consejo Evangélico de la comunidad castellanomanchega. La cita ha reunido a casi medio millar de personas de toda la región. Durante una jornada donde la oración, las conferencias, los cánticos y las alabanzas han constituido la agenda del día



(DAIMIEL, 19/06/2044) Con el lema “Hay Esperanza” se ha llevado a cabo esta celebración a la que han acudido más de 400 personas durante la mañana, un número que ha ido aumentando a lo largo de la jornada.

Una cita que ha contado con la presencia del presidente de CECLAM (Consejo Evangélico de Castilla-La Mancha) Evelio Moreno; de José Luis Navajo, conferenciante y pastor de la madrileña Iglesia Evangélica ‘El Buen Pastor’; y del alcalde de Daimiel Leopoldo Sierra. Este

último, ha tenido unas palabras para la comunidad evangélica en las que ha destacado que “Daimiel es un pueblo hospitalario, abierto a todo tipo de culturas, creencias y sentimientos por lo que os damos la bienvenida y os invitamos a volver a visitarnos”.

Sierra también ha querido felicitar al presidente del Consejo Evangélico y a Ruper Ortega, miembro de la iglesia evangélica en Daimiel, “por la organización de este evento que ha movilizado a casi medio millar de personas con un variado programa de actividades, que se ajustan a las creencias de la Iglesia Evangélica”.

Para terminar su intervención, Sierra ha subrayado que “Daimiel es una ciudad para la esperanza y que poco a poco va a dar respuesta a esa crisis económica y de valores que hoy se plantean en esta jornada. A su vez, les invito a disfrutar de una ciudad con dos referentes turísticos: el Parque Nacional de Las Tablas y el yacimiento arqueológico de La Motilla del Azuer, animándoles a que los conozcan, si no es hoy en otra ocasión, al igual que conozcan la ciudad, sus calles, edificios, cultura y gentes”, concluía el alcalde de Daimiel que agradecía de nuevo al CECLAM el haber elegido la localidad daimieleña como sede para este encuentro.





Fuente: La Comarca / Daimiel | FOTO: M.Gala